

Christus spricht: Ich bin die Auferstehung und das Leben.
Joh 11,25

Traurig nehmen wir Abschied von

Dr. phil. Marie-Anna Margaretha Haubold

7. April 1943 – 6. April 2022

Die Altphilologin und Germanistin, Frau Dr. Marianne Haubold, war seit 2012 unser geschätztes Stiftungsratsmitglied. Sie hat in den letzten fünf Jahren mit viel Zeitaufwand und vorbildlicher Hingabe die Gottesdienste in der Alterssiedlung an der Engelgasse betreut. Sie engagierte die Pfarrpersonen, bereitete den Raum vor und empfing und verabschiedete mit ihrer ausstrahlenden Warmherzigkeit die Besucher. Wir blicken mit grosser Dankbarkeit auf ihren Einsatz zurück.

Den Verwandten und allen der Verstorbenen freundschaftlich Verbundenen sprechen wir unser Beileid aus.

Der Stiftungsrat der Stiftung Kapelle an der Engelgasse

Die Beisetzung findet im engsten Familienkreis statt.